



«BCC Invest»
АКЦИОНЕРЛІК ҚОҒАМ
«Банк ЦентрКредит» АҚ еншілес ұйымы

ҚАЗАҚСТАН Республикасы, 050020
Алматы қаласы, Шевченко көшесі, 100
Тел.: +7 (727) 244-32-32
Факс: +7 (727) 244-32-31
E-mail: info@bcc-invest.kz
http://www.bcc-invest.kz

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«BCC Invest»-дочерняя организация
АО «Банк ЦентрКредит»

Республика КАЗАХСТАН, 050020
г. Алматы, ул. Шевченко, 100
Тел.: +7 (727) 244-32-32
Факс: +7 (727) 244-32-31
E-mail: info@bcc-invest.kz
http://www.bcc-invest.kz

«BCC Invest»
JOINT-STOCK COMPANY
the subsidiary of the «Bank CenterCredit» JSC

100, Shevchenko str.
Almaty, 050020, KAZAKHSTAN
Phone: +7 (727) 244-32-32
Fax: +7 (727) 244-32-31
E-mail: info@bcc-invest.kz
http://www.bcc-invest.kz

Исх. 348/17 от 05.05.2017 г.
на № _____ от _____

АО «Казakhstanская фондовая биржа»

4 мая в Алматы состоялось роуд-шоу по размещению облигаций Банка Хоум Кредит

Банковское и инвестиционное сообщество страны собралось вместе с руководством ДБ АО «Банк Хоум Кредит» в Алматы 04 мая, чтобы получить информацию об итогах деятельности Банка, развитии его бизнес-модели и финансировании, в то время как Банк продолжает успешно расти.

Руководство Банка также сообщило о намерении выпустить трехлетние облигации общим номинальным объемом до 10 миллиардов тенге для дальнейшего финансирования успешного увеличения розничного кредитования. Облигации Банка будут предлагаться со ставкой купона (а также доходности до погашения) в размере 15% годовых. Планируемое размещение облигаций – май 2017 года.

С начала года это первое рыночное размещение среднесрочных облигаций среди коммерческих банков и представителей негосударственного сектора. Банк Хоум Кредит открывает дорогу всем остальным частным эмитентам Казахстана в привлечение долгового финансирования в таких размерах и на такой срок.

По словам Заместителя Председателя Правления АО «Казakhstanская фондовая биржа», Хорошевой Н.Ю., «Проведение Road Show в таком формате является редким, знаковым событием на рынке Казахстана и хорошим показателем открытости Эмитента перед своими инвесторами, что очень поддерживается и приветствуется Фондовой биржей... Готовность Эмитента быть прозрачным и открытым для своих инвесторов обеспечивает комфорт в принятии решения...»

Франтишек Каливода, Финансовый директор и Член правления ДБ АО «Банк Хоум Кредит»: «В прошлом году рост активов нашего Банка составил 22%, при этом ссудный портфель Банка вырос на более чем 21 миллиард тенге, а рост депозитной базы Банка составил свыше 25 миллиардов тенге. Мы стали одним из ведущих розничных банков, поддерживающих развитие розничного кредитования. Это делает нас ключевым игроком рынка, широко представленным во всех регионах Казахстана. Мы планируем, что рост нашей кредитной деятельности продолжит развиваться как минимум на уровне прошлого года, что, соответственно, может потребовать дополнительного источника финансирования к уже имеющимся у Банка источникам. Мы готовы предложить привлекательную доходность по выпускаемым трехлетним облигациям в национальной валюте».

Организаторами выпуска являются АО «BCC Invest» и АО «Цесна Капитал».

Нурлан Каламхатов, Председатель Правления АО «BCC Invest»: «Данное размещение облигаций будет первым в текущем году среди коммерческих банков и представителей корпоративного сектора. Наша компания ожидает повышенный интерес к облигациям нашего партнера, ввиду привлекательных параметров выпуска и благоприятных условий на рынке для

018176

такого размещения. Мы считаем, что выпуск облигаций будет успешным и послужит бэнчмарком для других эмитентов в ближайшем будущем».

Самат Балкенов, Председатель Правления АО «Цесна Капитал»: «Данные облигации позволят зафиксировать высокую купонную доходность на три будущих года в условиях снижающихся процентных ставок в тенге в Казахстане. С учетом успешной бизнес модели эмитента, полагаем, что данные облигации на сегодняшний день являются, пожалуй, самыми привлекательными инвестициями в тенге для государственных, частных компаний и банков».

Банк Хоум Кредит намерен использовать денежные средства, полученные от размещения облигаций, для расширения кредитной деятельности.

АНГЛИЙСКАЯ ВЕРСИЯ ПРЕСС-РЕЛИЗА:

The road show to offer bonds of Home Credit Bank was held in Almaty on May 04.

The banking and investment community of the country gathered with the top management of SB JSC Bank Home Credit in Almaty on May 04 to be informed about the Bank's results, business model development and funding while the Bank continues to successfully grow. The Bank management also informed about the Bank's intention to offer three-year bonds up to KZT 10bn to finance its successful increase in lending for personal consumption. The bond is intended to be offered at 15% annual.

Year to date the market has seen the first medium-term bonds offering of commercial banks and from some non-government organizations. Home Credit Bank may be seen as paving the way for private issuers of debt financing should market conditions are favorable.

Frantisek Kalivoda, CFO and Member of the Management Board of SB JSC Bank Home Credit said, "We have grown our business by above 22% last year and underwrite above KZT 21bn in new loans while attracting above KZT 25bn of new deposits. We have become one of the leading lending-driven banks always ready to support households consumption. This makes us being an important market player with the presence around the country, which is behind driving the economy through consumption. Our lending activity is set to continue growing at the same fast pace as last year which may require additional funding to existing sources available to the Bank. If conditions are favorable we are ready to offer an interesting pricing for the three-year bonds in local currency."

BCC Invest and Tsesna Capital organize the issue.

Nurlan Kalamkhatov, Chairman of the Management Board of BCC Invest commented the event, "This offering of bonds will be the very first one among commercial banks and representatives of the corporate sector this year. Our company expects a big interest in our partner's bonds, due to the attractive issue parameters and favorable market conditions of the offer. We believe that the issue of bonds will be successful and will serve as a benchmark for other issuers in the near future."

Samat Balkenov, Chairman of the Management Board of Tsesna Capital, "These bonds will allow to fix a high coupon yield for the next three years versus the declining interest rates in tenge in Kazakhstan. Given the successful business model of the issuer, we believe that the offered bonds to date are perhaps the most attractive investment in tenge for public and private companies and banks."

Home Credit Bank intends to use the funds obtained through the bond offering to finance its lending activities.

Заместитель Председателя Правления
АО «BCC Invest»



Дронин В.А.